

**PENGARUH INFLASI, CAR, NPF, FDR DAN BOPO TERHADAP
PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA
(Studi Empiris pada Bank Umum Syariah yang terdaftar pada Bank
Indonesia Periode Tahun 2015-2018)**

Skripsi

**Untuk memenuhi sebagian persyaratan
Mencapai derajat sarjana S1**

Program Studi Akuntansi



Disusun oleh:

ACHMAD SUKRON MAKMUN

NIM : 31401505875

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUNTANSI
SEMARANG**

2019

Skripsi
PENGARUH INFLASI, CAR, NPF, FDR DAN BOPO TERHADAP
PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA
(Studi Empiris pada Bank Umum Syariah yang terdaftar pada Bank
Indonesia Periode Tahun 2015-2018)

Disusun oleh:
ACHMAD SUKRON MAKMUN
31401505815

Telah dipertahankan di depan penguji
Pada tanggal 9 Maret 2020
Susunan dewan penguji

Pembimbing

Drs. Osmad Muthaheer, SE, M.Si, Akt, CA
NIK. 21.0403050

Penguji I

Dr. Zaenal Alim Adiwijaya, Msi
NIK. 21.1492005

Penguji II

Dr. Kiryanto, M.Si, Akt
NIK. 21.1492004

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi Tanggal 9 Maret 2020



Ketua Program Studi Akuntansi

Dr. Dra. Winarsih, SE., M.Si.
NIK.211415029

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Achmad Sukron Makmun

NIM : 31401505875

Program Studi : Akuntansi

Fakultas : Ekonomi

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang berjudul “Pengaruh Inflasi, *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Financing* (NPF), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah Di Indonesia (Studi kasus pada Perbankan Umum Syariah yang Terdaftar di Bank Indonesia Tahun 2015-2018)” adalah benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah. Apabila dikemudian hari terbukti skripsi ini hasil jiplakan orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi dengan ketentuan yang berlaku.

Semarang, 18 Februari 2020

Yang menyatakan,



Achmad Sukron Makmun

NIM 31401505875

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Yaa Allah SWT, Alhamdulillah atas segala nikmat-*Mu* selama ini
Yaa Allah jangan biarkan cintaku pada yang lain, melebihi
cintaku pada-*Mu* .

“Bacalah dengan nama Tuhanmu yang menciptakan. Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah. Bacalah dan Tuhan mullah Yang Maha Pemurah. Yang mengajar dalam. Dia-lah yang mengajar manusia segala yang belum diketahui.”

(Q.S Al-‘Alaq : 1-5)

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka, apabila Engkau telah selesai (dari suatu urusan) ,tetaplah bekerja keras (untuk urusan lain). Dan hanya kepada Tuhan mullah engkau berharap”

(Q.S Al-Insyiroh : 5-8)

“Orang-Orang hebat dibidang apapun bukan baru bekerja karena mereka terinspirasi ,namun mereka menjadi terinspirasi karena mereka lebih suka bekerja. Mereka tidak menyianyiakan waktu untuk menunggu inspirasi.”

(Ernest New man)

Skripsi ini kupersembahkan untuk :

- Orang tuaku,Ibuku yang selalu mendo’akan dan memberikan motivasi kepadapenulis
- Bapak ku yang selalu mendoa’kan dan mencukup segala keperluanku
- Sahabat-sahabat terbaikk

INTISARI

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana Bank Umum Syariah yang terdaftar di Bank Indonesia mengungkapkan tingkat profitabilitas. Faktor-faktor yang mempengaruhi penelitian ini berdasarkan profitabilitas dalam pendekatan ukuran kinerja Bank Umum Syariah. Variabel yang digunakan hanya 5, yaitu Inflasi, CAR, FDR, NPF dan BOPO.

Terdapat 5 hipotesis dalam penelitian ini, yaitu : Inflasi berpengaruh positif tidak signifikan. CAR berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. FDR berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. NPF berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. BOPO berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah.

Penelitian ini menggunakan data sekunder yang bersumber dari OJK dan website masing-masing Bank Umum Syariah yang terdaftar di Bank Indonesia selama periode tahun 2015-2018. Metode pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*, yaitu pengambilan sampling berdasarkan kriteria penelitian. Dari 11 bank yang diamati terdapat 11 sampel bank yang memenuhi kriteria. Pengujian ini menggunakan analisis uji regresi linier berganda.

Berdasarkan pengujian hipotesis menggunakan IMB SPSS 25 dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa inflasi berpengaruh positif tidak signifikan. CAR dan FDR berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. Sedangkan, NPF dan BOPO berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pra skripsi yang berjudul **“Pengaruh INFLASI, CAR, NPF, FDR Dan BOPO Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah Di Indonesia (Studi Kasus pada Bank Umum Syariah yang terdaftar pada Bank Indonesia Periode Tahun 2014-2018)”**. Penulis menyadari bahwa selama penyusunan skripsi ini banyak mendapat bimbingan, dukungan, dan motivasi dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada:

1. Ibu Olivia Fachrunnisa, SE, M.Si, Phd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung .
2. Ibu Dr. Dra. Winarsih, SE, M.Si selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.
3. Bapak Drs. Osmad Muthaher, M.Si, Akt, CA. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya dengan sabar untuk memberikan bimbingan, motivasi, pengarahan dan masukan-masukan yang sangat bermanfaat bagi penulis.
4. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Unissula khususnya dosen Akuntansi yang telah mengajarkan ilmu-ilmu bermanfaat selama penulis menjadi mahasiswa.
5. Kedua Orang tua dan keluarga tersayangku yang tidak pernah lelah dalam memanjatkan doa, dukungan, dan semangat bagi penulis.
6. Sahabat terbaik. анги, ninok, bella, dini/ucik, zulfa, amir,zaka, aghni, anez, fajun, arif av, agung, ahda, bagas es, arif t, raka, dan dio yang senantiasa memberikan aura yang positif maupun negatif pada persahabatankami sehingga mampu memberikan motivasi dalam mengerjakan beberapa hal termasuk pra skripsi ini.
7. Sahabat kampus. анги, bella, ninok, ade, ais, adel, zulfa, fajun, anesada yang telah meluangkan waktunya untuk mengajarkan penulis dalam